

## **Animo Peserta Tinggi, Pendaftaran Gerak Jalan Santai Kembali Dibuka**



Foto: Aktivitas jalan santai tahun 2022 menyambut Dies Natalis Universitas Malikussaleh ke-53

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe-** Animo peserta pendaftaran membludak hingga H-3 pelaksanaan kegiatan gerak jalan santai dalam rangka menyambut Dies Natalis Ke-54 Universitas Malikussaleh dengan tema “Maju Secara Otentik, Bertumbuh Secara Akademik” sehingga panitia pelaksana kembali membuka pendaftaran gelombang kedua.

Panitia kegiatan, Rizki Yunanda Msi mengatakan pendaftaran gelombang kedua ini kembali dibuka karena animo peserta pendaftar terus membludak.

“Untuk itu kami berharap kepada keluarga besar Unimal yang ingin berpartisipasi dalam kegiatan gerak jalan santai dalam rangka Dies Natalis Unimal ke 54 untuk mendaftar pada link yang telah disediakan oleh panitia. Link akan dibuka siang ini (Rabu, 12 Juli 2023) pukul 14.00 WIB, dan akan segera ditutup jika telah memenuhi kuota,” ungkap qari yang juga dosen Antropogi Fisipol ini.

Rizki menambahkan, bagi peserta yang mendaftar, sekalipun tidak mendapatkan t-shirt, masih bisa berkesempatan mendapatkan hadiah menarik melalui pengundian kupon doorprize.

“Karena t-shirt sudah habis, tapi panitia tetap akan menyediakan jumlah kupon dan snack box bagi semua peserta yang mendaftar pada link google form yang telah disediakan oleh panitia. Sementara itu pada kegiatan ini Bapak Rektor nantinya akan memberikan hadiah sepeda bagi siapa yang beruntung. Maka ayo segera mendaftar kembali,” terang Rizky.

Di samping hadiah sepeda dari Rektor Unimal, para pimpinan Unimal juga akan ikut menyumbangkan hadiah menarik lainnya untuk memeriahkan kegiatan Dies Natalis terakhir pada tahun ini.

Staf UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan (BKP), Faizul Aulia mengatakan bahwa Kepala UPT BKP akan memberikan hadiah fantastis kepada peserta jalan santai nantinya. "Saya juga mendapat kabar bahwa kepala UPT BKP juga akan menyumbangkan voucher makan malam romantis untuk paket keluarga di Graha Coffee n Resto di Lhokseumawe," pungkas Faizul.

Kegiatan gerak jalan santai ini akan berlangsung pada Sabtu, 15 Juli 2023 pada pukul 7.00 WIB hingga selesai dan dipusatkan di Kampus Lancang Garam Lhokseumawe dengan rute kegiatan Start dari Jl.Tgk. Chik Ditiro-Jl Merdeka - Jl Pantai Jagu KP3 keluar dari Cafe Bahari Simpang Pertamina menuju Jl Darussalam belok ke kiri Jalan Malikussaleh - Jalan Tgk. Chik Di Tiro dan finish di kampus Lancang Garam.

Untuk pendaftaran silahkan klik [di sini](#). [tmi]

**Tanggal:** 12 July 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Dies Natalis](#), [Sivitas Akademika](#),